



ALTENPFLEGE 2014

MesseNachbericht

» **Innovationspreis**
Ausgezeichnete Lösungen,
die das Leben einfacher
machen



» **KarriereCenter**
Rundgänge für die berufliche
Perspektive von Schülern

» **Küche und Hauswirtschaft**
Hier war für jeden Geschmack
etwas dabei



Immer in Bewegung

Wer auf der Messe mal richtig in Schwitzen kommen wollte, für den lohnte sich ein Besuch der Themenwelt Freiraum. Dort präsentierten die Aussteller auf über 1 500 Quadratmetern Produkte, Projekte und Dienstleistungen zur Planung und Gestaltung von Außenräumen für ältere Menschen. Das Besondere: Alle Geräte und Objekte konnten direkt ausprobiert werden. Und das ließen sich die vielen Messegäste nicht zweimal sagen. Ob im Bewegungsparcours, auf dem Stepper oder dem Balance-trainer: Die Besucher zeigten keinerlei Berührungsängste und sorgten für reichlich Trubel und Bewegung in der Halle. Freiraum-Initiator Rolf von der Horst hat's gefreut. „Die Resonanz war überaus positiv, die Atmosphäre sehr lebendig!“

ALTENPFLEGE Messe/Scheffern

Fachinfos und Unterhaltung

Die Pflege in all ihren Facetten

ERLEBNISSE » Für tausende Fachkräfte und Pflegeschüler bot die ALTENPFLEGE 2014 in Hannover weit mehr als tiefe Fachinformation: An den Ständen und auf den Bühnen gab es viel zu erleben.

Rote Rosen, Mitmachaktionen und begeisternde Produktneuheiten – die Messe punktete in Sachen Vielfalt.

Besonders erfolgreich waren spezifische Angebote, etwa die Führungen durch das Karriere Center. Pflegeschüler trafen

hier auf interessante Arbeitgeber. So mancher Karrierepfad wurde dabei entwickelt.

Überzeugend waren auch die Fachkongresse, bei denen viele Workshops und Vorträge schon vor Messebeginn ausgebucht waren. Einzig der Streik im Öff-

entlichen Personennahverkehr stellte viele auf eine Geduldsprobe. Shuttlebusse und die Deutsche Bahn ermöglichten dennoch eine recht reibungslose Anreise. Ein Standbetreiber brachte es auf den Punkt: „Es war richtig Alarm am Stand.“ Is